

4月 ぱんだぐみだよい



ご入園おめでとうございます。

新しい幼稚園・先生、友達と、わくわくときどきいっぱいの幼稚園生活が始まりました。幼稚園が子どもたちにとって安心できる楽しい場になるように、わくわくするような楽しい経験をたくさん積み重ねていきたいと思います。子どもたちの「やってみたい」という興味や関心、意欲を受け止めながら、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守っていけたらと思います。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

お外で遊ぶの楽しいね！

毎日、園庭で元気いっぱい遊んでいます。滑り台を滑ったり、巧技台や平均台を使ってサーキットをしたり、パカポコをしたりして意欲的に体を動かしています。ダンゴムシやアリを見つけたり、砂やお花でごちそうをつくったり、サクランボの実を拾って春の自然に触れたりしながら遊びを楽しんでいます。



そらぐみさん、いつもありがとうございます♪

発育測定では、そらぐみさんがお手伝いにきてくれました。初めての発育測定に少しドキドキした表情の子どもたちでしたが、そらぐみさんがそばで優しく声をかけながら、衣服の着脱を手伝ってくれたり、脱いだ衣服をたたんでくれたりしたことで、ぱんだ組さんも安心して発育測定を受けることができました。そら組さんは、好きな遊びの時間にも保育室に来てくれて、ぱんだ組さんと一緒に遊んでくれています。



室内遊びも楽しんでいます！

保育室でも、ままごと遊びをしたり、ブロックをしたり、シール貼りをしたり、お絵かきをしたりして、遊んでいます。ままごとでは、ごちそうをお皿に乗せて食べたり、教師に「先生どうぞ」と渡したりして遊ぶ姿が見られます。ブロックでは、タイヤを付けて大きな車をつくり、たくさん組み合わせたりしています。意欲的に自分の好きな遊びを見つけて元気に遊んでほしいと思います。



こいのぼりをついたよ！

クレパスで模様をかいたり、のりで目を貼ったりして、こいのぼりを製作しました。「どんな模様にしようかな」「どの色にしようかな」「目を早く貼りたい」と楽しみながらつくっていました。保育室でも、こいのぼりに親しみをもてるように、こいのぼりの歌を歌ったり、絵本を読んだりしています。園庭に空高く泳いでいるこいのぼりを、「わあ！高い！」と嬉しそうに見上げる姿もありました。5月2日のこどもの日の集いも楽しみですね！

